



### **Gobernador invitó a gremios del comercio a construir progreso y desarrollo en la región**

● En el marco de la gala de aniversario de los 100 años de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Temuco, el gobernador regional de La Araucanía, René Saffirio, formuló una invitación los empresarios y gremios a trabajar en conjunto por el desarrollo de región.

En su discurso, la máxima autoridad regional llamó a construir una mirada de región conjunta, donde el crecimiento y la tranquilidad sean ejes fundamentales.

Aludiendo a que la formación de este gremio fue en 1925, el mismo año de la promulgación de la Constitución Política de la República de Chile que permitió avanzar en la modernización del Estado y garantizó derechos y libertades fundamentales para los ciudadanos, Saffirio destacó la trayectoria de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Temuco. “Creo que no es casual y que importante tener como comunidad, sea local, regional, nacional o internacional, es definir hitos que marcan nuestra historia. No cualquier organización en un país tan joven como el nuestro, logra cumplir 100 años”, agregó el jefe regional.

El líder regional formuló un llamado a los socios del gremio y empresarios en general a “recoger todo ese capital construido a lo largo de 100 años; traerlo en el tiempo, hacer memoria y, con esa memoria en nuestra retina, construir el futuro de nuestra ciudad y nuestra región, junto con colaborar en el destino y el futuro de nuestro país”, precisó.

Finalmente, destacó el impulso del comercio en la capital regional. “La influencia de Temuco y de su comercio particularmente como ciudad de servicios ha sido enorme en el desarrollo de la región”, sentenció.

CS